
私の見た島根 

 

フェリペ・ナシメント 

 

 

県庁所在地の松江でも雰囲気は都会とかなり違うので、大都会育ちの私には、

島根県の生活に慣れるまで時間がかかりました。今は松江市内で好きな店や場

所、親しめる人が出来たので充実しています。 

他の市町村へは、仕事で行くことが多いので細かい印象を受けることができ

ませんが、人が親切で食べ物が美味しくて自然が綺麗だと感じました。 

印象に残っていることは、プライベートで石見銀山へ行った時に、銀色ジャ

ケットのガイドさんが龍源寺間歩を詳しく、面白く案内してくれたことです。 

 


